



SERGEI SUPINSKY/AFP via Getty Images

Les « guerres éternelles » s'intensifient

Malgré tous les discours sur la paix, le monde devient de plus en plus violent.

- Stephen Flurry
- [23/06/2025](#)

Le monde se dirige vers un endroit très sombre ! C'est ce qu'a déclaré Steve Bannon, animateur de *War Room*, le 2 juin, après que l'Ukraine ait mené, deux jours plus tôt, une audacieuse attaque de drone contre des bombardiers nucléaires installés dans des bases aériennes situées à des milliers de kilomètres à l'intérieur de la Russie. Bannon a déclaré : « Et une fois qu'il y a escalade dans une situation comme celle-ci, en particulier sur la masse continentale eurasiennne ... , elles se transformeront en guerres d'anéantissement Nous nous dirigeons vers un endroit sombre ». Aujourd'hui, « Bannon », « Zelensky », « Kremlin » et « WWII » sont des tendances sur X.

Nous sommes les témoins d'un monde qui sombre dans le chaos. Mon père, le rédacteur en chef de *laTrompette* Gerald Flurry, a averti depuis le premier jour de l'administration du président Donald Trump que ce dernier ne connaissait pas le chemin de la paix ; par conséquent, les conflits qui font rage en Ukraine, en Israël et dans d'autres endroits se poursuivront. Au départ, de nombreux conservateurs du mouvement « Make America Great Again » étaient optimistes et pensaient que le président Trump négocierait la paix entre la Russie et l'Ukraine, mais la guerre s'est au contraire intensifiée. L'Eurasie est le théâtre de guerres d'anéantissement et le monde s'enfonce dans les ténèbres.

PT_FR

Prétendument, l'Ukraine planifiait cette frappe de drones sur la Russie depuis 18 mois, pourtant les États-Unis n'en savaient rien. Qu'est-ce que cela vous apprend sur l'état du monde à l'heure actuelle ? Vladimir Poutine et Volodymyr Zelensky semblent-ils sur le point de faire la paix ? Ou semble-t-il que la Russie et l'Ukraine se préparent à une guerre d'usure prolongée qui finira par dégénérer en Armageddon nucléaire ?

La prophétie biblique indique que la Russie et l'Allemagne négocieront une trêve temporaire au sujet de l'Ukraine afin que chaque bloc puisse poursuivre d'autres objectifs. Mais ces trêves n'apportent pas de paix véritable. Notre brochure [La Russie et la Chine selon la prophétie](#) explique les prophéties bibliques qui prévoient une confédération européenne de dix nations qui finira par attaquer la Russie, puis subira une contre-attaque dévastatrice (Apocalypse 8 : 23 ; 9 : 1-21). L'attaque de drone de l'Ukraine contre la Russie n'est qu'un aperçu des trois malheurs de l'Apocalypse.

Dans l'esprit d'hommes comme le président russe Vladimir Poutine et d'autres détenteurs du pouvoir aujourd'hui, la paix n'est qu'une accalmie entre deux batailles. Les meilleurs efforts du président Trump pour apporter la paix par l'apaisement ne feront que renforcer les ennemis de l'Amérique alors que les ténèbres de la Troisième Guerre mondiale s'installent.

Jonathan Tobin, rédacteur en chef du Jewish News Syndicate, vient de publier un éditorial sur le fait que le président Trump n'aime pas les « guerres éternelles ». C'est compréhensible. Mais qu'on le veuille ou non, l'Ukraine et Israël sont tous deux engagés dans des guerres éternelles avec des ennemis qui rejettent leur droit à l'existence. Leur choix est entre la bataille continue ou l'annihilation.

« S'il y a une chose qu'un siècle de conflit contre les Palestiniens a clairement démontré, c'est qu'ils n'abandonnent pas leur rêve de détruire l'État juif », a écrit Tobin. « C'est l'ultime guerre éternelle. Si Trump veut conserver le titre qu'il a mérité à juste titre au cours de son premier mandat de président le plus pro-israélien à avoir jamais siégé à la Maison Blanche, il va devoir accepter que le soutien à l'État juif implique de reconnaître qu'il s'agit d'une guerre éternelle dont ni Israël ni les États-Unis ne peuvent se retirer. »

De nombreux conservateurs maga n'apprécient pas ce message. Ils souhaitent désespérément la paix entre l'Ukraine et la Russie et entre Israël et le Hamas. Ils refusent d'accepter la réalité de la situation, à savoir que la Russie de Poutine n'acceptera jamais une Ukraine indépendante, tout comme le Hamas n'acceptera jamais un Israël indépendant. Par conséquent, l'Ukraine et Israël seront tous deux détruits à moins que leur puissance et leur volonté ne dépassent celles de leurs ennemis mortels.

Jésus-Christ a dit à ses disciples que des « guerres » et des « rumeurs de guerres » précéderaient son retour et que ces guerres seraient si destructrices que « personne ne serait sauvé » (Matthieu 24 : 6-8, 22). Il prophétisait l'anéantissement non seulement de pays entiers, mais aussi de la race humaine toute entière ! Ce n'est qu'au milieu des années 1900 que l'humanité a inventé des armes capables d'anéantir toute vie humaine. Cette période sombre que Jésus a prophétisée est celle que nous vivons aujourd'hui.

Les conflits comme celui qui sévit en Ukraine sont plus meurtriers que ne le pensent même les meilleurs commentateurs. La prophétie biblique dit qu'ils finiront par éclater en un cataclysme mondial bien pire qu'une guerre mondiale ! Les nations ont désespérément besoin d'un avertissement concernant les ténèbres à venir. Dieu a donc fourni cet avertissement dans Sa Parole, la Sainte Bible, et Il a choisi une sentinelle pour le proclamer.

Pendant la Seconde Guerre mondiale, le peuple britannique a élu Sir Winston Churchill comme leur sentinelle. Cela est en fait prophétisé dans Ézéchiel 33 : 2. Dieu l'a utilisé pour sauver la civilisation occidentale. Aujourd'hui, le danger est encore plus grand que l'Allemagne nazie et les puissances de l'Axe. *L'humanité entière est menacée d'anéantissement*. Cette fois, il n'y a pas de Churchill, et même le président Trump est impuissant à arrêter le désastre. Dieu a prophétisé dans Ézéchiel 33 : 7 que cette fois-ci, la seule sentinelle avec un message qui peut nous sauver est quelqu'un qu'il suscite Lui-même : un véritable prophète : « Et toi fils de l'homme, je t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma part. »

Les citoyens doivent écouter et agir avant qu'il ne soit trop tard. Cette fois-ci, l'avertissement salvateur n'émane pas d'un dirigeant élu. Il vient de quelqu'un qui ne se contentera pas de nous dire les dures vérités sur la survie de notre pays, mais qui nous révélera la raison ultime pour laquelle nous sommes face à l'anéantissement. Cette raison, ce sont *nos péchés*.

Comme l'a prophétisé Ézéchiel, Dieu ordonne à Sa sentinelle du temps de la fin d'avertir les dirigeants américains de la vérité, même si elle est impopulaire, en les alertant sur les dangers qui les entourent, en leur disant la vérité sur leurs péchés et en les orientant vers Dieu. Le dialogue n'apportera pas la paix. Les concessions n'apporteront pas la paix. Seule la « repentance envers Dieu » et

